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Einreicher: 
Stadtverordnete Bankwitz, Fraktion BürgerBündnis/FDP 
 
Betreff: 
Energiebeauftragter 

 Erstellungsdatum 19.10.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Im Klimaschutzbericht Potsdam 2005 heißt es, das die Landeshauptstadt Potsdam als Mitglied des 
Klima-Bündnisses als Kommune ein „Kommunales Energiemanagement“ betreibt. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Frage: Wann wird die Stelle eines/r Energiebeauftragten (mit Weisungsbefugnis) in der 

Landeshauptstadt Potsdam wieder besetzt? 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


